

# Gigi Moto: «Musik ist wie Atmen»

**Musiktheater** Die Zürcherin Gigi Moto spielt nicht nur erfolgreich Konzerte, sondern wird auch immer wieder für Shows engagiert. Ab sofort ist sie in Jukebox Heroes im Bernhard-Theater zu sehen. **Von Ginger Hebel**

Seit 30 Jahren ist die Zürcher Musikerin Gigi Moto erfolgreich mit Partner und Gitarrist Jean-Pierre von Dach auf den Schweizer Bühnen unterwegs. Erstmals sind beide gemeinsam im Bernhard-Theater in der Show Jukebox Heroes zu erleben, zusammen mit weiteren Schweizer Musikerinnen und Musikern wie Fabienne Louves, Eric Hättenschwiler, Angelo Canonico, Jeremy Müller, Flavio Baltermia oder Judith von Orelli. Die Produktion ist eine Hommage an die Kraft der Musik und die unvergesslichen Momente an einem Ort, der mehr als nur eine Kneipe ist.

**Ihre Band ist seit drei Jahrzehnten erfolgreich. Was ist Ihr Geheimrezept?**

**Gigi Moto:** Die Musik gehört zu meinem Leben, es ist wie Atmen. Ich habe das Glück, dass mein Mann Jean-Pierre von Dach diese Leidenschaft teilt und wir sie gemeinsam ausleben können. Zu Beginn unserer musikalischen Reise waren wir beide unsicher, ob es eine gute Idee ist, ein Paar zu sein, aber auch zusammen als Musiker auf der Bühne zu stehen. Wir haben es probiert und es hat fantastisch funktioniert. Unser gegenseitiges Verständnis ist gross, weil wir wissen, was im anderen vorgeht und was die Musik uns bedeutet. Wir sind Live-Musiker aus Leidenschaft.

**1993 hatten Sie Ihr allererstes gemeinsames Konzert gegeben. Ist das Gefühl auf der Bühne heute ein anderes?**

Eigentlich nicht. Die Freude vor Publikum zu spielen, ist geblieben. Nur das Lampenfieber wird mit dem Alter schlimmer (lacht). Das empfindet auch mein Partner so. Wir motivieren uns gegenseitig und machen uns immer wieder klar, dass wir lieben, was wir tun, und wir keine



**Gigi Moto (Mitte) spielt in der neuen Produktion der Shake Company Jukebox Heroes die «Gisela». Die Show ist eine Hommage an die Kraft der Musik.**

Bild: René Tanner

Angst haben müssen, dass es Menschen gibt, die uns nicht gut finden. Die gibt es immer. Man kann nicht allen gefallen. Adrenalin ist aber wichtig, um zwei Stunden auf der Bühne Vollgas zu geben. Es ist anstrengend.

**Sie sind bekannt für Ihre facettenreiche, soulige, raue Stimme. Wie halten Sie sie fit?**

Ich lebe Rock 'n' Roll, habe meiner Stimme all die Jahre nie Sorge getragen. Früher habe ich geraucht, es war eine gute Idee, damit aufzuhören, weil ich mehr Luft bekomme beim Singen. Aber ich kann auch heiser singen (lacht).

**Sie geben nicht nur Konzerte, sondern werden immer wieder auch für Engagements gebucht wie «Sister Act» in der Maag-Halle, Liederabende oder jetzt Jukebox Heroes im Bernhard-Theater, eine Musik-Show, die Dominik Flaschka mit dem Ensemble der Shake Company**

**entwickelt hat. Was bedeutet Ihnen diese Abwechslung?**

Ich mache solche Produktionen seit 20 Jahren und schätze sie sehr. Es ist jetzt das erste Mal, dass ich im Bernhard-Theater auftrete, ich freue mich sehr darauf. Mein Mann ist ebenfalls erstmals bei solch einem Musiktheater dabei, das wird eine spannende Erfahrung für uns beide. Es ist eine fetzige Show mit hervorragenden Musikerinnen und Musikern, die Hits von Abba über Prince bis Patent Ochsner und Blues Max zum Besten geben. Es macht viel Spass.

**Was bedeutet Ihnen als Stadtzürcherin die Stadt Zürich?**

Hier sind wir daheim. Wir lieben das Wasser, wohnen in der Nähe der Werdinsel. Wir hoffen, dass wir noch lange bleiben dürfen, denn es wird immer teurer in der Stadt. Seit der Pandemie finden viel mehr Veranstaltungen draussen statt, wo die Stimmung immer super ist. Die

Quartierfeste, wie das Röntgenplatzfest oder Idaplatzfest gab es zwar schon immer, aber neuerdings gibt es auch in Altstetten eines, nämlich das Lindenplatzfest. Auch Restaurants und Beizen wurden offener gestaltet, mit mehr Platz an der frischen Luft. Ich finde, das ist eine gute Entwicklung. Zürich wirkt dadurch südlicher und entspannter.

**Weitere Informationen:**  
Jukebox Heroes, bis 16. Juni im Zürcher Bernhard-Theater.  
[shakecompany.ch](http://shakecompany.ch)

## Tickets zu gewinnen

Das «Tagblatt» verlost **2 x 2 Tickets für die neue Musikshow «Jukebox Heroes» am 22. Mai, 19.30 Uhr, im Bernhard-Theater.** Schreiben Sie uns eine E-Mail mit Namen, Adresse, Telefon und dem Betreff **Jukebox** an [gewinn@tagblattzuerich.ch](mailto:gewinn@tagblattzuerich.ch)